



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

29. Oktober 2015

**Beschlusskontrolle Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten
Prüfauftrag aus der Sitzung am 13.10.2015
Mündliche Anfrage der Frau Krimmling-Schöffler zum Radverkehr in der Burgstraße
Top: Ö 8.5**

Fragestellung:

Frau Krimmling-Schöffler fragte, ob es eine Besserung der Burgstraße gibt für den Radverkehr.

Antwort der Verwaltung:

Die Burgstraße ist Bestandteil des Stadtbahnprogrammes Halle, Stufe 3. Gegenwärtig arbeiteten die HAVAG und die Stadt an den Planungen und dem Bau von Vorhaben der Stufen 1 und 2. Entsprechend des Rahmenterminplans für das Stadtbahnprogramm ist erst ab 2019 mit Planungen und dem Bau von Vorhaben der 3. Stufe zu rechnen, in Abhängigkeit von den dann vorhandenen Fördermöglichkeiten vom Bund und vom Land.

Bis zu einem derartigen grundhaften Ausbau der Burgstraße, der auch wesentlich verbesserte Bedingungen für den Radverkehr schaffen soll, wird durch punktuelle Instandhaltungsmaßnahmen versucht, Gefahrenstellen für den Verkehr zu beseitigen.

Uwe Stäglin
Beigeordneter